

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Praktikan melakukan Kerja Profesi (KP) di PT. Tritunggal Buana Sejahtera. selama dua bulan lebih yaitu dari tanggal 1 Juli 2021 sampai tanggal 4 September 2021. Selama Praktikan melakukan Kerja Profesi di PT. Tritunggal Buana Sejahtera banyak pelajaran yang didapat, diantaranya Praktikan menjadi mengetahui lingkungan kerja, koordinasi yang ideal dalam dunia kerja, manajemen waktu yang baik dan masih banyak yang lainnya.

Hasil Kerja Profesi yang praktikan lakukan sudah mencapai mata kuliah yang telah dipelajari di Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya. Praktikan merasakan langsung bagaimana dinamika dalam dunia industri sesuai dengan mata kuliah Psikologi Industri dan Organisasi, pada kesempatan Kerja Profesi Praktikan terjun dan selain itu mata kuliah yang tercapai yaitu Pengantar Psikodiagnostik dimana aspek alat tes psikologi yang diterapkan dalam dunia kerja, relevansi mata kuliah lainnya yaitu Metode Observasi dan Wawancara dimana Praktikan dapat menerapkan pelajaran-pelajaran yang telah dipelajari dalam proses melakukan wawancara kandidat-kandidat. Mata kuliah Manajemen Sumber Daya Manusia juga relevan dalam melakukan koordinasi-koordinasi baik personal atau interpersonal, ketika melakukan Kerja Profesi Praktikan menjadikan Kode Etik sebagai acuan norma-norma.

Praktikan mengalami kesulitan dalam melakukan kerja profesi Selama melaksanakan kerja profesi, tugas yang dilakukan oleh Praktikan tidak selalu berjalan lancar dan sesuai dengan rencana. Praktikan mengalami beberapa kendala yang sedikit menghambat dalam menyelesaikan tugas.

4.2 Saran

Selama melakukan Kerja Profesi Praktikan memiliki beberapa kendala PT Tritunggal Buana Sejahtera, Untuk mengurangi kendala selama melaksanakan Kerja Profesi, Praktikan memiliki beberapa saran yang tertuju untuk Praktikan sendiri dan perusahaan. Saran pertama yaitu baiknya perusahaan membuat peraturan perihal jadwal bagi mahasiswa magang agar jadwal untuk mahasiswa magang menjadi jelas jika terjadi hal yang tidak diduga, saran selanjutnya yaitu perusahaan sebaiknya membuat sistem *Work From Home* untuk mengurangi beban karyawan yang melakukan *Work From Office*, dan saran yang terakhir baiknya perusahaan membuat buku panduan untuk mahasiswa magang agar mahasiswa mendapat gambaran terlebih dahulu bagaimana gambaran kerja di PT. Tritunggal Buana Sejahtera, maka dari itu Praktikan menyarankan supaya perusahaan memperbaiki kendala-kendala yang dihadapi Praktikan untuk kebaikan perusahaan kedepannya.